
REQUERIMENTO Nº 18/2024

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita   informações   sobre   a    instalação   de Ecopontos em Santa Isabel

 

Senhor Presidente

 

 

 

Ouvido o Doutro Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local prestar a esta Casa
informações sobre a instalação de Ecopontos em Santa Isabel.

JUSTIFICATIVA

 

O descarte irregular de lixo em Santa Isabel é recorrente.

O nosso Município não tem locais apropriados para o despejo de materiais reutilizados ou
reaprovetáveis, tais como, sobra de obras (portas, janelas, ferro, madeiras, material de
construção), bem como eletrodomésticos e móveis velhos, dentre outros.

Diante de tal fato, muitos munícipes acabam deixando referidos entulhos ao longo dos
passeios públicos, causando enormes transtornos à cidade.

Assim, há a necessidade de se criar locais apropriados para o despejo dos citados entulhos,
bem como a realização de ações para conscientizar a população sobre o descarte do lixo.

Dessa forma, com a instalação de Ecopontos em diversos lugares do nosso Município, como
ação educativa e preventiva com o Meio Ambiente, o Poder Público irá contribuir com a
organização, limpeza pública da cidade e geração de empregos.

Isto posto, conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos
Nobres Pares.

Santa Isabel, 31 de janeiro de 2024.
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